

KABAR TERBARU

Polsek Pagelaran Gelar Patroli Lautan Biru Antisipasi C3 dan Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 2, 2024 - 13:04



BHABINKAMTIBMAS POLSEK PAGELARAN
92°

Polres Cianjur Polda jabar - Polsek Pagelaran melaksanakan Patroli Lautan Biru untuk mengantisipasi tindak kejahatan seperti curat (pencurian dengan pemberatan), curas (pencurian dengan kekerasan), curanmor (pencurian kendaraan bermotor), serta gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) lainnya. Kegiatan ini dilakukan pada hari Selasa, 2 Juli 2024, oleh tim yang terdiri dari Aiptu Asep HR, Bripka Nanda, dan Bripda Rendy.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, S.E., S.H., menyampaikan bahwa Patroli Lautan Biru ini merupakan upaya proaktif untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Pagelaran. "Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan keamanan di wilayah ini dengan melakukan patroli secara rutin dan terarah," ujar AKP Isep Sukana, S.E., S.H.

Tim patroli berkeliling di beberapa titik rawan di wilayah hukum Polsek Pagelaran, termasuk permukiman, pusat perbelanjaan, dan jalan-jalan utama. Aiptu Asep HR menjelaskan, "Patroli ini kami lakukan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat serta mencegah terjadinya tindak kejahatan. Kami juga berinteraksi dengan warga untuk mendengarkan keluhan dan masukan terkait keamanan lingkungan."

Bripka Nanda menambahkan, "Kami menghimbau kepada masyarakat untuk selalu waspada dan segera melaporkan jika melihat atau mengalami hal-hal yang mencurigakan. Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menjaga kamtibmas."

Bripda Rendy juga menekankan pentingnya kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan. "Kami berharap dengan adanya patroli ini, masyarakat dapat merasa lebih tenang dan turut berperan aktif dalam menjaga lingkungan masing-masing," katanya.

Kegiatan patroli yang berlangsung hingga malam hari ini mendapat apresiasi dari warga sekitar. Kehadiran polisi di lapangan dinilai mampu memberikan efek jera bagi pelaku kejahatan dan meningkatkan rasa aman di tengah masyarakat.

Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, S.E., S.H., menyatakan bahwa kegiatan Patroli Lautan Biru ini akan terus dilakukan secara berkala sebagai langkah preventif terhadap berbagai potensi gangguan kamtibmas. "Kami ingin memastikan bahwa wilayah Pagelaran tetap aman dan kondusif bagi seluruh warganya," tutupnya.